



歯っぴ〜ワクワクレター



発行/ 医療法人 西村歯科

〒599-8241 堺市中区福田868-1

TEL 072-239-1518

ホームページ 中区 西村歯科 で検索

当医院はOリングテストを利用しています。

Oリングテストとはアメリカ在住の大村恵昭先生が考案し、特許を取得している手の指の反応を用いて体に良いものか、悪いものかを簡単にテストで確認できる方法です。

例えば、薬が体に合うかどうか、マウスピースをどう調整したらよいかを瞬時にOリングテストによる手の反応を利用して判ることができます。

マウスピースを口の中に入れていただくと、口の中を見なくても調整箇所、調整量をOリングテストを利用してわかります。

非常に便利で有効的な道具で医科、歯科その他多様な所で使用されています。

Oリングテストについてもっと知りたい方はスタッフまでお尋ねください。



お伝えします!

今、知っておきたい「**歯科ニュース**」

コロナ禍で「**歯科矯正**」の患者数が約**3.6倍**に!

マウスピース矯正サービスを提供する株式会社DRIPS(本社/東京都千代田区)が厚生労働省の調査をもとに行なった分析によると、**コロナ禍前後を比較すると歯科矯正の患者数が約3.6倍も増加**したそうです。平成29年に行われた前回の「患者調査」では、**初診の矯正患者数は1日あたり800名**だったのに対し、**令和2年は2900名**でした。また男女別にみると、**男性は約1.7倍、女性は約4.8倍**と、女性の増加が特に目立ちます。そして年代別では、**10~14歳が最も患者数は多かった**ですが、**増加率では30~34歳の層が最も高かった**ため、コロナ禍になってからは**大人の矯正が増えている**ようです。コロナ禍でマスクを着用している間に**歯並びをキレイにしたい**と考える人がとても増えたのかもしれない。

